

## P R E S S E I N F O R M A T I O N

### Schließungen beschlossen

## Erdgas Südwest GmbH zieht sich aus Tankstellengeschäft zurück

**Ettlingen, 25. November 2020. Ab Ende 2020 wird sich die Erdgas Südwest GmbH nach über 20 Jahren aus dem Tankstellengeschäft zurückziehen. Davon betroffen sind fünf Standorte in Nordbaden und Oberschwaben.**

„Wir bedauern sehr, dass wir uns aus dem Tankstellengeschäft zurückziehen müssen. Unseres Erachtens sind Erdgas und grüne Gase eine sehr gute Lösung für die Dekarbonisierung des Verkehrssektors“, erläutert Pascal Heck, Projektleiter bei der Erdgas Südwest GmbH. Doch zum nachhaltigen Wirtschaften, zu dem sich das Unternehmen nach den EU-Richtlinien bekannt hat, gehört neben den ökologischen Gesichtspunkten auch immer ökonomische Nachhaltigkeit. Das mittlerweile schwierige Marktumfeld und der Wettbewerb zur E-Mobilität machen diesen Schritt für Erdgas Südwest daher notwendig.

Insgesamt betreibt Erdgas Südwest in Nordbaden und Oberschwaben vier eigene Tankstellen und hat einen Kooperationsvertrag mit einer weiteren. Nach derzeitigem Stand gibt es für die Tankstellen in Weingarten und Merklingen Interessenten, die sich auf CNG-Tankstellenbetrieb spezialisiert haben und die Standorte weiter betreiben möchten. Ob der Eigentümer der Tankstelle in Ehingen diese nach dem Auslaufen des Kooperationsvertrags zum Jahresende weiterführen wird, ist noch offen. Das Ende der Tankstellen in Keltern und Mühlhausen ist hingegen bereits beschlossen. „Für die Kunden hätten wir auch hier gerne eine andere Lösung gefunden“, so Pascal Heck. In Keltern ist das Unternehmen durch einen Anlagenschaden sogar zum vorzeitigen Ausstieg zum 30. November 2020 gezwungen.

### Über die Erdgas Südwest GmbH:

Erdgas Südwest ist ein Energiedienstleister mit Sitz in Ettlingen und Munderkingen. Unter dem Leitspruch „Natürlich Zukunft schaffen“ versorgt das Unternehmen Privat- und Unternehmenskunden in den Regionen Nordbaden und Oberschwaben zuverlässig mit Strom und Wärme. Übergeordnetes Ziel ist dabei eine besonders umweltverträgliche Energieversorgung, die die regionale Energiewende ebenso wie die Autarkie der Kunden nachhaltig unterstützt. Ob Biogas, Photovoltaik-Anlagen auf Freiflächen oder stehenden Gewässern, ob Brennstoffzellenheizung oder andere Versorgungskonzepte: Erdgas Südwest zeigt, dass sich Effizienz und Ökologie nicht ausschließen.

Unterstrichen wird dies durch die Initiative „ProNatur“, mit der sich das Unternehmen in diversen Projekten für die Biodiversität und Umweltbildung vor Ort einsetzt.

Weitere Informationen: [www.erdgas-suedwest.de](http://www.erdgas-suedwest.de) | Blog: [www.erdgas-suedwest.de/natuerlichzukunft/](http://www.erdgas-suedwest.de/natuerlichzukunft/)

**Pressekontakt:**

saalto Agentur und Redaktion GmbH  
Konstanze Kulus  
Bienleinstorstraße 12  
76227 Karlsruhe  
Tel.: +49 (0) 721 160 88-78  
[konstanze@saalto.de](mailto:konstanze@saalto.de)  
[www.saalto.de](http://www.saalto.de)

**Unternehmenskontakt:**

Erdgas Südwest GmbH  
Susanne Freitag  
Siemensstraße 9  
76275 Ettlingen  
Tel.: +49 (0) 7243 216-403  
[s.freitag@erdgas-suedwest.de](mailto:s.freitag@erdgas-suedwest.de)  
[www.erdgas-suedwest.de](http://www.erdgas-suedwest.de)